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To acknowledge the duty that accompanies every right 
 

「新しいぶどう酒は、新しい革袋に入れねばならない。」ルカによる福音書5章38節 

新年の幕開けによく読まれる聖句ですが、今年はとくにその意味が深く心に染み入ります。 

新しい一年がどのようになるのか、どんな革袋をこしらえれば良いのか。さあ、スタートです！ 
聖 句 

● 国 際 会 長   “VALUES, EXTENSION and LEADERSHIP”（価値観、エクステンション、リーダーシップ） 

       Jacob Kristensen（デンマーク） 

● ｱｼﾞｱ太平洋地域会長  “Make a difference”「変化をもたらそう」      David Lua（シンガポール） 

● 西日本区理事     “Letʼs do it now !”  

2022 に向けて誇りを持って All is well.  古田 裕和（京都トゥ－ビー） 

● 中 西 部 部 長    “ワイズの力を信じて、自ら行動しよう”            吉田 由美（大阪なかのしま） 

A man keeps cherishing his old knowledge,  

so as continually to be acquiring new． （温故知新） 

主 題 

今月の題字写真 ≫≫ 

シクラメン 1 

2020～2021 年度 岩原 義則 会長主題 

〈 IBC DBC 〉 
IBC、DBCのクラブがあるところは何か連絡を取り合い近況報告をお互いにやりましょう。 
IBC、DBCの無いクラブの皆さんは他クラブ訪問なさってみませんか。   中堀 清哲 国際･交流事業主任（鹿児島） 

強調 
テーマ 

1年のはじまりに 
 丹吾 礼 

 
 
 新しい年がはじまりました。 

 2020 年は例会の開催が変則で、1 月、2 月、7 月、10 月、

11月の5回はYMCAの会場に集まっての例会、5月、6月、

8 月、9 月、12 月の 5 回は WEB で、3 月、4 月はどうしてよ

いかわからず中止になりました。 

 2021 年がどのようになっていくのかは私にもわかりません

が、皆様が健康に過ごすことができることを願っています。 

  

さて、12 月は WEB 例会でのメンバースピーチの時間を

頂き、SDGｓについてお話しさせていただきました。 

改めてこの話題を話したいと思ったのには、ふたつの理

由がありました。 

１つ目は、例会でお話ししたように、大阪土佐堀クラブに

は長い歴史があり、素晴らしい活動をしてこられたので、国

際的な話題に興味を持ってくださる方が多いということ。 

2 つ目は、もちろん個人の環境に左右されますが、WEB

での例会でもやり方を工夫すれば例会の形を成すこともで

きることを知ってほしいこと。 

3つ目は、次にいつ会えるかわからない中、今と未来を考

えるような共通の話題がひとつでも増えれば、人と会えない

さみしさから少しは解放されるのではないかということ。 

 

共通の話題が多いことは、時として人を遠ざけてしまいま

す。けれども、その話題があることで心をつなぐこともできる

と思います。 

自分自身のことも大切ですし、他への想いを巡らせる時

間があってもいいのかなと思います。  

 

変わりゆく時代に生きていることを感じながら、この一年を

確実に、楽しくすごしていけたらと思っています。 
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12月例会出席者数 12月例会出席率 B F ニコニコ TOSファンド 
メンバー    8 名 

広義・功労会員 1 名 

メネット    1 名 

コメット    0 名 

ビジター・ゲスト 0 名 

出席者合計  9名 

会員例会出席者 8 名 

メーキャップ 0 名 

合  計   8 名 

現会員数   14 名 

出席率対象  10 名 

出 席 率 80.0 ％ 

切 手        0 pt 

現 金         0 pt 

 

 

         

今期合計          pt 

11月分      2,700円 

 

 

 

 

今期合計 40,900円 

11月分       5,000円 

 

 

 

今期合計    14,200円 

残高合計 1,289,001円 

日 時： 2020 年12 月19 日（土）14：00～15：30 

場 所： オンラインZoom 

内 容： メンバースピーチ 丹吾礼メン “ＳＤＧｓを知ってみよう” 

報告者 ・ 丹吾 礼 

1 2 月 例 会 報 告 
 
大阪でのコロナウイルスの感染が急速に拡がっているため、感染

予防の観点から 12 月19 日の例会はＹＭＣＡ会館での開催を止め、
Zoom で開催しました。出席者は岩原会長、岩田、岡野、川岸、工藤、
小路、丹吾、只野、福島、和田早苗メネットの 10 名でした。 
 岩原会長の開会宣言、点鐘の後、和田メネットの代わりに PC 音源
によるワイズソング。聖句は岩田ワイズが選ばれ、選んだ理由・好きな
理由を話されました。 
 メンバースピーチは私丹吾が“ＳＤＧｓを知ってみよう”と話しました。
何年も前から YMCA では SDGｓについての研修をされていますが、
YMCA とワイズメンズクラブの SDGｓに対しての温度差を感じていまし
た。一度土佐堀クラブの皆さんと SDGｓについて一緒に知っていく機
会を持ちたいと思っていました。今回メンバースピーチの時間を頂い
たので、概要を説明した後、皆さんから意見を伺う事にしました。 

実際にどのようにしていけばいいのかがよくわからなかったりきっ
かけがなかったりしますが、過去には土佐堀クラブが取り組んでいた
環境への活動を土佐堀YMCA に拡げていったことがある等、先輩方
からの発言があり、メンバーからはいくつもの提案がされ、今後も
Zoom 例会等で SDGｓに触れてほしいと思います。短いながらも笑い
声のあふれる時間になりました。また SDGs のゲームも紹介しました。 

お誕生日は 1 週間前に誕生日を迎えたばかりの只野ワイズを和田
メネットのハッピーバースデーの演奏でお祝いしました。 

Zoom でもニコニコをやってみようと、順番に一言ずつマイクを回し
ました。一言ずつ今月伝えたい事を発表できて良かったと思います。 

 

【協議事項】 
1.1月例会 
日時：1月23日（土）14：00～15：30 
会場：オンライン例会（Zoom） 会費： 0円  
プログラム：ワークショップ “土佐堀クラブとＳＤＧｓ” 

       ファシリテーター：岡野ワイズ 
担当班：Ａ班 岡野、奥田、川岸、小路、灰谷、福島 
司会：川岸 聖句：岡野  
TOSファンドオークション：未定。 

2.2月例会 日時：2月20日（土）14：00～15：30  
会場：大阪YMCA会館101チャペル、 
会費：500円、内容：未定  

3.今期下半期例会の予定と内容について 未定 

4.半年報       ・・・・福島書記（１２月２２日提出） 

会員異動報告書の提出・・・・福島書記（１２月２２日提出） 

中川メン 

5.国際会長投票の件・・・・岩原会長 １２月２２日 投票済 

6.献金について 

カーニバル・・・・・・・・10,000円 

クリスマスコンサート・・・10,000円 

クリスマス献金・・・・・・10,000円 

クラブ会計から支出する。 

（小路連絡主事が立て替えて支払い。） 

報告者 ・ 福島 眞一 

1 2 月 役 員 会 報 告 

【報告事項】 
1.12月例会 報告 
日時：12月19日（土）14：00～15：30 
会場：オンライン例会（Zoom） 
プログラム：メンバースピーチ 

       丹吾礼メン “ＳＤＧｓを知ってみよう。” 
出席者：メン：9名（敬称略）岩原、岩田、岡野、川岸、 

工藤、小路、丹吾、只野、福島 
  メネット：1名 和田早苗メネット 

ニコニコ：    円 トスファンド：   円 
感想：知っているようでよく知らなかったＳＤＧｓについて
分かりやすい説明があって、良かった。 

2.会計報告 ・会費の納入 
3.事業の中止など 
・中西部合同新年会 中止 
・チャリティーボウリング大会（開催するかどうか未定。） 

4.クリスマス献金 
・チャリティーボウリング大会(２月６日(土))と 
チャリティーランの献金について 工藤ワイズ。 

日 時：2020 年12 月22 日（火）19：00～21：20 

場 所：オンラインZoom 役員会 

出席者：岩原、岡野、川岸、工藤、小路、丹吾、福島（敬称略） 

YMCA の歌も和田メネットの演奏でした。最後に岩原会長の閉
会宣言、点鐘で例会を終えました。 

閉会後30 分間の歓談の時間を設けていますが、12 月はほぼ
全員が終了後すぐに退出。土曜日の午後ということもあり、皆が
忙しい中時間を作って参加しているのがよくわかりました。仕事
の合間を縫って出席出来るのはいいことですね。 

今月の例会写真は録画をした映像を映した画面です。1 時間
半の中で何度もある笑顔があふれる瞬間を、ひとつ取り出してみ
ました。一緒に笑える時間って貴重ですね。 
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12月20日、例会の翌日に、梅田阪急のシャンデリアでインタビューをしてきました。 

好きな言葉は何ですか？それはなぜですか？ 

｢七転び八起き｣です。今まで壁にぶつかったり、失敗をして

どうしようかと思ったことも多々ありました。だけれども、ラッキー

だったり努力して乗り越えてきました。 

小さいときのことを教えてください。 

｢ふつうの子どもでした(笑)｣ 

大学では何を学びましたか？ 

高校生の時から、物を作る人になりたいと思っていました。そ

れで大阪市立大学の建築学科に進みました。その年は東大入

試がなくて受験も大変だった年でした。市大のことはよく知らな

かったのですが、入学してから市大で良かったと思いました。入

学後も学生運動が盛んで授業が少ない時代でしたが、人数が

少ないこと、色んな人がいっぱいいたこと、（公立学校なので）

苦学生からの良い刺激を受けたことです。 

建築をやっていて良かったですか？ 

安藤忠雄や隈研吾のような建築家になろうと思っていました。

大学を卒業して設計事務所に入りました。入ってみて自分よりも

設計では優秀な人が多いことに気づき、設計をするよりもコーデ

ィネートする方が自分には向いていると思いました。28 歳で近

鉄不動産に転職しました。会社には建築士が少なく、新しくはじ

めたマンションの事業に関わり、小さなマンションから超高層や

大規模開発の事業を担当しました。45 歳でマンションの事業の

全体に関わることになり、50 歳で東京へ転勤して 6 年半東京に

いました。周りの人に支えられて利益をあげられたと思います。

大阪に戻り、2013 年、7 年前に 63 歳で退職しました。 

ワイズに入ったきっかけは？ワイズでの活動は？ 

宝塚クラブの多胡葉子ワイズに大阪土佐堀クラブを紹介して

いただきました。28歳の転職の時にお世話になった大学の恩師

に退職の挨拶に伺いました。先生からこれからどうするのかを聴

かれて、｢これからの人生は、女房と、世のため人のために働き

たい。｣と答えましたら、先生の奥様である多胡ワイズが目を輝か

せて、｢ぜひ私のやっているワイズ活動を一緒にやりましょう。｣と

誘われました。それ時はワイズメンズクラブの事は知りませんで

した。ワイズメンズクラブとの関わりが初めて出来ました。なぜか

｢あなたには（宝塚クラブではなく）大阪土佐堀クラブの方が向い

てる！｣とおっしゃって、2013 年 8 月の土佐堀クラブの納涼例会

に参加し、2013 年12 月のクリスマス例会で入会しました。 

 

ワイズの楽しいところは何ですか？ 

入って感じたことは、それまでは嫌なことには横を向いて知ら

ん顔する人が多かったのに、ワイズでは、｢私がやります！！｣と

手を上げる方も多くて、カルチャーショックを受けました。えらい

人が多いなあということを知りました。 

ブリテンの編集について話してください。 

会長をしたときに、ブリテン最優秀賞の理事表彰を受けたの

で、恩返しが したいです。家の 近くの パソコン教室で

PowerPoint、Word、Excel を習っています。自分のアイデアで始

めたトントンインタビューが好評で嬉しいです！始めた頃は例

会の参加者が少なくなっていたので、今村メネットや、例会に来

られない人にインタビューして、他の人にその方をわかってほし

いと思っていました。今回私自身がインタビューされるとは思っ

ていなかったです。 

家族について話してください。 

今はメネットと２人暮らしです。今年は２人で滋賀県の長浜や

四国の父母が浜（日本のウユニ湖）に行きました。自宅を 60 歳

の時に建て直しました。その時は不動産会社でちょうど戸建事

業の責任者をしていました。｢高気密高断熱の家｣で、光熱費も

ものすごく安く、魔法瓶みたいな家で、めちゃくちゃ快適で住み

やすいです。 

ハーモニカされていますが、どのようなところが楽しいで

すか？ 

2014年の1月にはじめました。音楽には関わったことがない、

楽譜は読めないのに趣味でやりだしました。演奏した曲が増え

るのは楽しいです。ハーモニカの仲間は庶民的で、その人達と

話すのが面白いです。教室ではニックネームで呼び合っていて

地位肩書きは関係なし、ハーモニカが上手いかだけです。今ま

で発表したのは 13 曲。今は一青窈の｢ハナミズキ｣を練習してい

ます。ワイズメンズクラブにはピアノの先生や音楽をよく知って

いる方が多くてちょっと恥ずかしいです。 

次次期部長に選ばれていますが、その意気込みを。 

｢大変やなあ｣と思っています。丁度2022 年はワイズ 100 周年

に当たるんですね。ハワイ大会、行けるかなあ。クラブの人数が

減っていて、バックアップ体制が大変かな。と心配しています。

（前に土佐堀クラブから部長をされた）奥田さんは、自分なりの

やりたいこと、考えが元々あってやられていたので素晴らしいと

思いました。これから何が出来るかを考えていきます！！ 

 

№19 

福島 眞一さん 

大変なことがあっても前向きに過ごして来られ、退職後に新たな趣味やワイズメンズクラブの活動に出会い、充実した日々

を過ごされています。これからどのような活動ができるのか、楽しみです。 
聴き手 ブリテン委員 丹吾礼 
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報告者 ・ 岩田 晋 

IBC・韓国済州三多クラブからお便りが来ましたので紹介します。ブリテン 12 月号の返信です。会長は済州大学の名誉教授・李キソクさ

んです。この季節には韓国では一斉にキムチ漬けをしますが、三多クラブも12/5にメンバーが総出で手伝ったようです。私はソウルで経

験がありますが、珍しい光景ですので写真で紹介します。  

 이와타 와이즈께, 
 
겨울철이 되면서 코로나가 또 다시 확산되어 가는 중에 
어떻게 지내시는지요? 보내주신 토사보리클럽 12월 월례회보는 
잘 받아보았습니다. 특별히 이와타 상께서 투고하신 
좋은 글도 함께 실리게 됨을 축하드립니다. 더우기 한국어로 번역까지 
해 보내주심에 무어라 말씀드려야 할지 모르겠습니다. 
감사할 뿐입니다. 역사와 전통을 자랑하는 오사카 YMCA 정도가 
되니까 이 어려운 시대에 이르기까지도 국제적인 전문학원이 
운용되리라 생각합니다. 명실공히 국제적 규모와 수준을 자랑하는  
오사카 YMCA로 여겨집니다. 
 
금년 한해는 예기치 못했던 코로나 팬데믹으로 인해서 토사보리 클럽과 
삼다클럽 간에 IBC 교류를 전혀 하지 못해 아쉬움이 남습니다. 
내년의 상황도 확실치는 않으나 금년과 거의 같지 않을까 예측해봅니다. 
그럼에도 불구하고 전반적인 여건이 나아지리라는 긍정적 기대도 해봅니다. 
아무쪼록 21세기 전반기에 갑자기 닥친 이 국제적 어려움이 
슬기롭게 극복이 되고 어쩌면 새로이  요구되는 패러다임의 삶의 방식에 
잘 적응해 나아갈 수 있도록 와이즈멘 클럽의 국제적 연대가 
더욱 절실해지는 순간입니다. 
 
지난 토요일 (12월 5일) 와이즈멘 제주지구에서는 모든 클럽이 합동으로 
김치 담그기 행사를 했습니다. 코오나로 인해서 예년에 비해 그 규모가 
작아지기는 했지만, 코로나 방역 규칙을 철저히 지켜가면서 성공적으로 
김치를 담아 가난한 이웃들에게 전달까지 모두 마치게 되었습니다.   
 
거듭 토사보리클럽 월례회 소식지를 보내주심에 감사를 드립니다. 
 
 Merry Christmas !!! 
 
와이즈멘 제주지구 회 삼다클럽  회장 
 
이 기 석 드림 

岩田ワイズへ 
秋の季節になり、コロナが一層拡大している渦中

にあって、どのようにお過ごしでしょうか。お送り頂
いた土佐堀クラブのブリテン 12 月号は確かに受け
取りました。特に岩田さんが投稿された文章も一緒
に載っていましたね。 
その上､韓国語への翻訳までしてお送り下さったこと
に対し、何とお礼を申し上げればよいのかわかりま
せん。ただただ､感謝するばかりです。歴史と伝統を
誇る大阪 YMCA のようになれば､この難しい時代に
も国際的な専門学院が必要になり、運営されること
になるだろうと思われます。名実ともに国際的な規
模と水準を誇る大阪YMCA ですね。 
 今年一年は予期されなかったコロナバンデミックに
よって、土佐堀クラブと三多クラブ間の IBC 交流を全
く出来ず､物足りなさを感じます。 
来年の状況もはっきりしませんが、今年と殆ど同じ
ではないかと予想されます。それにも関わらず、全
般的な与件がよくなるだろうという肯定的な期待もし
てみます。 
とにかく、21 世紀の前半期に突然に迫った､この国
際的な困難が賢明に克服されて、どうすれば新たに
要求されるパラダイムの生き方にうまく適応して前
進して行けるようにワイズメンズクラブの国際的連
帯がより一層切実になる瞬間です。 
 この間の土曜日（12 月 5 日）ワイズメンズクラブ済
州地区では全てのクラブが合同でキムチ漬けの行
事をしました。コロナによって例年に比べ､その規模
が小さくなりましたが、コロナ防疫規則を徹底して守
りながら、成功的にキムチを漬け､恵まれない隣近
所に分け合うことまで全て無事に終えることが出来
ました。 

繰り返しますが、土佐堀クラブの例会などが掲載
されたブリテンをお送り下さったことに対しお礼申し
上げます。 
 

（写真下）会員とその家族たち 
（写真右中）真ん中が李会長です 
（写真右下）役員と、そのメネット。真ん中が李会長 
場所は済州YMCA会館で、横断幕はワイズメンズクラブ済州地区が制作したもの

です。「お隣さんと共にする愛のキムジャン（キムチ作り）奉仕」 
 

来月のこのスペースでは、岩田晋ワイズが2020年12月14日に大阪YMCA国際専門

学校で行った「韓国と日本のボランティアの違い」についての講義をご紹介します。 
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70 周年記念エッセイ 

No.6 工藤  義正 ワイズ 
6 月に大阪土佐堀クラブはチャーターから 70 年になりま

す。昨年 8 月のブリテンから皆さんの思い出をリレー形式で

掲載しています。今月は工藤義正ワイズです。 

１９８１年 日本区大会ホストと３０周年 
私が大阪土佐堀クラブへ入会したのは１９８１年２月例会でし

た。この年の会長は尾崎琢磨さん、副会長は藤原重信さん、直

前会長は畠平雅生さんでそれぞれ個性豊で、パワフル、そして

優しい先輩でその後大阪西クラブへ転出されてからもお付き合

い頂き本当にたくさんのことを教えて頂きました。 

この年の日本区大会は６月６日７日で土佐堀クラブがホスト

で会場は大阪商工会議所と大阪コクサイホテルでした。大会当

日まで３か月余り、３日にあげず準備の委員会が開かれ、クラ

ブはフル稼働状態でした。元々の入会予定は前年の８月でした

が、盆休みに体調を崩し１１月末まで入院しました。２月はリハ

ビリの最中といった具合で、のんびり行こうかなと思っていたと

ころが、クラブは猫の手も借りたい状況で「いいとこ来たね。新

入りさん」といった感じで早速、準備委員会に放り込まれ、担当

はプログラムの台本作りでした。連日のように夜遅くまで白熱し

た議論が交わされプログラムはコロコロと変更になり、幾度とな

くコンテを書き直しました。「とんでもない時に入会してしまった

な」と気づきましたが後の祭りでした。 

大会ホストの経験者が数名で、トラブルも頻発しましたが、ク

ラブメンバー一丸となり準備に取り組んだ努力が実り、大会は

大成功でした。日本の四季のスライドによるクラブ紹介、フォー

クデュオ「紙ふうせん」コンサート、カクテルアワー、抽選会、早

朝ジョギング、ワイズメンズクイズ、ワイズ日本一（ワイズギネ

ス）、２０年後の大会へメッセージを託す タイムカプセル 2001’

S POT など、楽しい企画が盛りだくさんでした。 

土佐堀クラブのチャーターは１９５１年６月５日なので前夜祭に

あたる日が丁度、創立３０周年目で第３６回日本区大会のホストを

３０周年の事業の一つと捉えられていました。そんな訳で３０周年

記念祝会は新年度に入った８１年９月２０日に旧 YMCA 会館のホ

ールで３０周年に因んで３０歳代のメンー１７名が取り仕切って開

催することになりました。日本区大会準備真っ最中のクラブに入

会し、大会の準備と本番の両方から受けた衝撃が大きすぎて、３

０周年祝会の記憶はぼんやりとしています。 

クラブはその時までに千里クラブと枚方クラブの２クラブをエク

ステンションし、１９７５年発会の大阪河内クラブに伊藤圭介さん始

め３名のメンバーを送り出していました。 

８１年の土佐堀クラブの会員数は５１名を数え、ピークからは少

し減っていましたが、３５周年に向かってさらに大阪ベイエリアに

新クラブを設立の機運も窺え、噴火の為溶岩を蓄えていました。 

旧 YMCA 会館は翌８２年３月から建替工事が始まり、竣工予定

の８４年の３月まで例会場は西九条 YMCA に移り、旧会館での例

会や活動はこの年が最後となりました。  （次号へ続く） 

10 周年記念誌 旧の土佐堀YMCA 

発会５年目のクリスマス会1956.12.13 

40 周年集合写真1991.4.21 

35 周年記念誌 
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☆第329回早天祈祷会☆ 

日時…2021年1月15日（金）7：30～8：15 

※朝食会は実施しません。 

証し…古谷 佳之 さん 

（大阪YMCA国際専門学校日本語学科 学科長） 

場所…大阪YMCA会館 10階チャペル 

▽ 今後の予定 ▽ 

今月の題字写真 
福島メン提供 
シクラメン 

該当なし 

該当なし 

＜ワークショップ＞ 
日時：２０２１年１月２３日（土）１４：００～１５：３０ 

普段と曜日・時間が違います 

会場：ウェブ（ＺＯＯＭ）での開催 

司会：川岸 清メン 

担当：Ａ班 岡野、奥田、川岸、小路、灰谷、福島 

１．開会宣言・点鐘          岩原義則会長 

２．ワイズソング      オルガン 和田早苗メネット 

３．メネット紹介           司会者 

４．聖句朗読・メッセージ       岡野泰和メン 

５．インフォメーション        福島眞一書記 

６．ＹＭＣＡニュース         小路清一担当主事 

７．ワークショップ“土佐堀クラブとＳＤＧｓ” 

      ファシリテーター 岡野泰和メン 

８．TOSファンドオークション     未定 

９．誕生日・結婚記念日        岩原義則会長 

10．ニコニコ             司会者 

11．ＹＭＣＡの歌      オルガン 和田早苗メネット 

12．閉会宣言・点鐘          岩原義則会長 

※例会の出欠は、書記福島までご連絡下さい。 

ゲスト・ビジターの方の参加も事前に連絡して下さい。 

※例会終了後、歓談の時間を設けています。 

※新型コロナウイルス感染予防のため、ウェブ（ＺＯＯＭ）で 
開催します。ID、パスコードは別途参加者にお知らせします。 
○体調がすぐれない場合は、迷わずに欠席して下さい。 
 録画したものは容量が大きいので、第二例会・役員会までの

間会員限定でウェブに公開します。URLはメーリングリス

トでお知らせします。期間内に見られなかった方で希望さ

れる方は相談してください。 
○ワイズソング・お誕生日の歌・ＹＭＣＡの歌は、和田早苗メ

ネットの素晴らしい演奏です。 
 

― 2月 ― 
 6日(土)チャリティーボウリング (予定日)   
20日(土)クラブ例会 (14：00～)土佐堀YMCA又はWEB開催 
23日(火)第二例会・役員会(19：00～)    WEB開催 
23日(火)ブリテン委員会(19：30～)     WEB開催 

☆大阪YMCAクリスマス献金にご協力をお願いします！☆ 

＊国際協力募金…日本YMCA同盟が行う国際支援活動（災害､紛争、貧困等の解決）のために 

＊個別支援プログラム支援金…地域における課題解決（地域支え合い・交流、世代間交流、   

児童養護施設招待キャンプ、子育て支援など）のプログラムのために 

＊国際奨学金支援金…海外からのユースの勉学支援のために 

＊国際協力活動支援金…グローバル社会に平和を創りだすアジアのユース育成のために 

＊青少年育成活動支援金…チェンジメーカーとして社会課題解決に参画する青少年育成のために 

【期限】2021年1月31日（日）まで 

【お問合せ】お近くのYMCAまたはクリスマス献金事務局（TEL: 06-6441-0894） 

― 1月 ― 
23日(土)クラブ例会(14：00～)        WEB開催 
26日(火)第二例会・役員会(19：00～)    WEB開催 
26日(火)ブリテン委員会(19：30～)     WEB開催 
※今年度、中西部合同新年会は開催されません。 

追記：2021 年1 月、2 月の早天祈祷会は中止です。 


